
Frau Kusserow führte anhand der Sitzungsvorlage die entsprechenden Beweggründe für den 
vorliegenden Beschlussvorschlag aus. Hierbei verwies sie auch auf eine entsprechend 
vergleichsweise Vorgehensweise der Stadt Bonn. 
Der hier unterbreitete Vorschlag sehe vor, dass entsprechende Erhebungen/Abfragen an allen 
Schulen erfolgen sollten. Ein daraus resultierender Bericht solle, nebst entsprechender 
Stellungnahmen der jeweiligen Schulleitungen, sodann dem Schulausschuss vorgelegt werden. 
Diese Analyse diene als Entscheidungsgrundlage für weitere, im Ausschuss zu beschließende, 
Vorgehensweisen.  
 
Die Fraktionen dankten für die entsprechenden Ausführungen. Im Anschluss ergaben sich einige 
kurze Rückfragen, welche durch Frau Kusserow beantwortet wurden. Hierbei erklärte sie zudem, 
dass die von den Ausschussmitgliedern erfragten Punkte gleichfalls im Rahmen der dann zu 
fertigenden Sitzungsvorlage dezidiert dargestellt werden. 
 
Die Vorsitzende ließ sodann über den entsprechenden Beschlussvorschlag der Sitzungsvorlage 
abstimmen - einstimmig 
 


